



Sección Estatal

10 de abril del 2024

Desde CGT queremos hacer público lo siguiente:

Estos días la empresa pública TRAGSA inicia negociaciones laborales con los BOMBEROS y BOMBERAS forestales de las BRIF, una mesa de negociación con la que CGT no está de acuerdo en su composición, puesto que se nos excluye de dicha mesa, aún siendo uno de los sindicatos más representativos dentro del colectivo BRIF, ¿por qué ocurre esto?

Las BRIF se componen de diferentes bases o centro de trabajo a la par que tenemos unas condiciones totalmente diferentes al resto de empresa publica **TRAGSA**, hasta aquí no contamos nada nuevo. A la hora de representar a las BRIF se creó una mesa de "negociación" la cual se denominó monográfica BRIF o comité monográfico BRIF en el cual los miembros del comité intercentros hablan únicamente de las BRIF. Aún no siendo un órgano que deba existir obligatoriamente, por convenio colectivo se puede pactar su constitución en el cual se fijaran las competencias del mismo (como la negociación colectiva de nuestras condiciones laborales), la composición del mismo tendrá un máximo de 13 miembros los cuales serán de distintos comités de la empresa de dentro de TRAGSA.

Siendo CGT uno de los sindicatos mayoritarios dentro del colectivo BRIF la Realidad es que está fuera de los monográficos y sin embargo tienen sitio en esa mesa representantes sin ningún peso dentro de la BRIF, es decir, la representación sindical BRIF no es la que tendría que ser. A día de hoy es el personal de obra de TRAGSA el que cede la mayoría de los asientos a compañeros y compañeras para que pueda existir dicho monográfico BRIF, aunque también se podrían negar a cederlos y como a veces ha sucedido, participar en dichos monográficos personas que no tienen ningún tipo de conocimiento de la BRIF mas allá de lo que les hallan contado.

No entendemos como TRAGSA no cuenta con la **CGT** dentro de dichas reuniones, el sindicato compuesto por Bomberos y bomberas forestales, puesto que desde este sindicato hemos puesto de nuestra parte para poder estar en en dichas reuniones, creyendo firmemente que ningún representante sindical REAL debería de quedarse fuera de ninguna negociación de las condiciones de su trabajo y por ende, del futuro laboral de todos los compañeros y compañeras que representa y mostrando nuestro desacuerdo con la conformación de esta mesa negociadora.

iSalud!